

Capitanes

(28-09-2023).- Federico Pronzati...

A partir de octubre será el nuevo CEO de Solucion México, compañía de seguros de crédito y servicios asociados a la gestión del riesgo comercial. Actualmente, la empresa tiene una cuota de mercado de 33 por ciento en el País, con primas totales en seguro de crédito por mil 156 millones de pesos al cierre de junio 2023.

Festejo de altura

Imagine usted que le dejaron la tarea de velar por la industria aérea nacional y lo hicieron titular de la Agencia Federal de Aviación Civil (AFAC).

Después de tres años usted tiene un caos, a tal grado de que la autoridad aeronáutica de Estados Unidos, la Administración Federal de Aviación (FAA), que dirige Stephen Dickson, decide mandarlo a la lista negra de países que no pueden garantizar una aviación segura (Categoría 2).

La FAA le muestra toda una lista de las cosas que ha hecho mal como supervisor y lo que debe hacer para recuperarse, y de paso, le prohíbe a sus aerolíneas abrir cualquier nueva ruta a su territorio, lo que pone a las empresas en verdaderos problemas financieros, pues ya venían mal por la pandemia.

Usted se tarda más de dos años en "arreglar" lo que rompió y finalmente la FAA lo quita de la lista.

Cualquiera puede pensar que lo ideal es que la AFAC siga trabajando en los puntos negros que le señalaron y evitar a toda costa que vuelvan a degradarlo, pero en lugar de eso, mejor organiza un pachangón para celebrar que ya regresó a la Categoría 1.

La AFAC, que dirige Miguel Enrique Vallin Osuna, invitó a una cena-baile que se celebraría mañana en el Salón República, en Lomas de Sotelo, en la Ciudad de México.

El evento sería de rigurosa gala, pedía una cuota de 750 pesos y estaban invitados militares e inspectores de la AFAC, pero tras viralizarse el tema en redes sociales, el evento fue cancelado.

Bancos digitales

El apetito por crear neobancos en México está más vivo que nunca.

A las mesas de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV), que lleva Jesús de la Fuente Rodríguez, ha llegado una gran cantidad de solicitudes para obtener licencias.

En el proceso están empresas nacionales y extranjeras, pero con una lista larga bajo la lupa, pues no todos cubren los requisitos.

La entrada de más bancos 100 por ciento digitales no sólo reconfigurará el mercado, sino los servicios financieros y la competencia.

Además del neobanco brasileño Nubank, también hay jugadores en el mercado que ya lanzaron o están en vías de lanzar su propio neobanco en México, como Banorte, con Bineo.

Otro grupo financiero que lanzará el próximo año su banco digital es Santander, al cual denominó Openbank.

Banregio Grupo Financiero también está en la lista, pues recientemente obtuvo la autorización para Hey Banco, que es 100 por ciento digital.

Oferta exitosa

La oferta pública de adquisición (OPA) del fondo australiano IFM Investors resultó ser un éxito para adquirir las acciones de Aleatica México, encabezada por Rubén López.

La propuesta resultó atractiva para los inversionistas quienes recibirán 37 pesos por acción, más del doble del precio de mercado que era de 17 pesos por acción antes del anuncio en octubre de 2022.

La propiedad indirecta de Aleatica México, por parte de IFM Investors, pasará del 85.97 por ciento al 99.94 por ciento, lo que significa una inversión adicional en el sector de infraestructura de 8 mil 834 millones de pesos.

El tamaño de la transacción es muy importante, pues representa la tercera oferta pública de infraestructura mexicana más grande en los últimos cinco años.

IFM Investors podrá iniciar, ahora sí, un proceso de desliste de las acciones de Aleatica México de la Bolsa Mexicana de Valores.

Una oferta pública de desliste es una acción independiente a esta OPA y estará sujeta a autorizaciones corporativas y regulatorias adicionales.

Convención maquiladora

Hoy inicia la 48 Convención Nacional Index, organismo que agrupa al sector maquilador de México y que preside Luis Hernández.

En dicho encuentro se reúnen los diferentes actores de este sector para poner en la mesa temas como la innovación en la manufactura, que considera las diversas tecnologías actuales como la Inteligencia Artificial y la transformación digital.

Entre los ponentes se espera a Graeme C. Clark, Embajador de Canadá en México, y también se prevé la participación de Claudia Sheinbaum, coordinadora de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación, aunque esto no está del todo confirmado.

El Consejo Index está conformado por empresas de la Industria Manufacturera, Maquiladora y de Servicio de Exportación (IMMEX), sector relevante para la economía nacional, pues genera 3 millones 182 mil empleos, los cuales están distribuidos en 6 mil 191 establecimientos a lo largo del País.

La mayoría de los establecimientos IMMEX se ubican en el norte de México, en estados como Baja California que registra mil 147 o en Nuevo León, con 820 empresas de este tipo.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2023-09-28/op257349>

Fecha de publicación: 28-09-2023